
 ПРОТОКОЛ  № 2 

Заседания Методического Совета 

От «14» ноября 2024 года 

Председательствовала: Горбенко О.А.                                                                                   

Присутствовали: Афанасьева Л.Н., Полякова И.С., Васильева Т.Г., Ли-Пу А.А., 

Яковлева Д.В.      

Повестка дня: 

1.  Об организации посещения  и взаимопосещения педагогами с целью 

отслеживания использования педагогами приемов, заданий по формированию 

гибких навыков, 4 К.  

2. Рассмотрение и утверждение ДООП в соответствии с Методическими 

рекомендациями по разработке и оформлению ДООП 2024 г. 

3. Представление и обсуждение программы «Одарённые дети». 

4. Разное: работа с молодыми и вновь прибывшими педагогами.   

 

Ход заседания 

1. По данному вопросу слушали Горбенко О.А.  Ольга Алексеевна озвучила 

информацию о взаимопосещаемости с 17.11- 22.11 педагогами учебных занятий 

своих коллег, представила карточку, которую необходимо будет заполнять при 

посещении. Ирина Сергеевна предложила добавить в карточку цель, 

воспитательные и развивающие задачи. 

2. Ли-Пу А.А. представила для согласования и утверждения ДООП «Роболаб». 

Выступающая озвучила  цель программы, задачи, планируемые результаты, 

рассказала об особенностях  и актуальности данной программы. Ольга 

Алексеевна предложила Анастасии Александровне прописать техническое 

оборудование, используемое для занятий. 

Яковлева Д.В. представила для согласования и утверждения ДООП «Доброта 

живёт повсюду». Выступающая озвучила  цель программы, задачи, планируемые 

результаты, рассказала об особенностях  и актуальности данной программы. 

Дарья Витальевна отметила, что планирует привлекать для участия в 

добровольческих акциях и мероприятиях не только обучающихся, но и их 

родителей. Ольга Алексеевна предложила включить эту информацию в раздел 

«Новизна программы». 

Полякова И.С. представила для согласования и утверждения сетевую ДООП 

«ИнженериЯ». Ирина Сергеевна озвучила  цель программы, задачи, планируемые 

результаты, рассказала об особенностях  и актуальности данной программы. 



Афанасьева Л.Н. представила для согласования и утверждения ДООП «Мир 

профессий». Выступающая озвучила  цель программы, задачи, планируемые 

результаты, рассказала об особенностях  и актуальности данной программы. 

3. Касицина Н.В. представила для обсуждения программу «Одарённые дети». 

Наталья Валерьевна  озвучила цель, задачи программы и предложила включить 

проектирование Положения об ИУП в работу проблемной группы.  

4. По данному вопросу слушали  Горбенко О. А. Ольга Алексеевна озвучила, что 

2024-2025 учебном году коллектив Детско-юношеского центра пополнился двумя 

молодыми педагогами - Коева Е.Е. и Яковлева Д.В., вновь прибывшим педагогом- 

Кулешова Н.И. Выступающая отметила, что необходимо организовать работу по 

методическому сопровождению данных педагогов. 

 

Решение: 

1. Афанасьевой Л.Н. подготовить график взаимопосещения  с 17 по 22 ноября 

педагогами учебных занятий своих коллег; каждому педагогу посетить не менее 

двух занятий.  

2. Все представленные ДООП утвердить, замечания устранить до 18 ноября.  

3. Обучение одаренных детей проводить по индивидуальному образовательному 

маршруту, включить проектирование Положения об ИУП в работу проблемной 

группы.  

4. Афанасьевой Л.Н. выстроить работу с молодыми и вновь прибывшими 

педагогами, организовать их  методическое сопровождение (помощь в разработке 

ДООП, посещение учебных занятий с целью выявления затруднений и 

профессиональных дефицитов).  

  

Председатель МС __________________________О.А. Горбенко 

Секретарь МС _____________________________Т.Г. Васильева  


